



Bericht des Beirates

Am 11. November 2022 wurden im Waldeck in einer Abendveranstaltung die Jubilare aus 2022 geehrt, 19 Mitglieder – mit insgesamt 845 Mitgliedsjahren.

Ein gelungener und langer Abend mit viel Spaß und einigen Anekdoten besonders vier Althandballer (die schon gemeinsam in der A-Jugendzusammen spielten) konnten vieles aus ihrer 60jährigen Mitgliedszeit erzählen.

Die Ehrungen der verhinderten Mitglieder wurden individuell nachgeholt.

Ausnahme: B.K. Die nachträgliche Ehrung für 40 Jahre Mitgliedschaft fand am 20.5.23 im Waldeck zusammen mit einem Vorstandsmitglied und dem Beirat statt.

Unser zweitältestes Vereinsmitglied Leo Montag – der in 2022 für 75 Jahre Mitgliedschaft zur Ehrung anstand ist am 15. März 2023 verstorben.

Ebenfalls verstorben ist Jutta Schanz (über 40 Jahre Vereinsmitglied).

Ich habe beiden Familien die Anteilnahme der TGS-Familie, des TGS-Vorstandes und Beirates ausgesprochen und eine Trauerkarte überbracht.

In 2022 gab es einige „runde Geburtstage“. Ich habe – nach Absprache mit den Abteilungen – diese Mitglieder persönlich besucht und mit einem Präsent die Glückwünsche des Vereins ausgesprochen.

In diesem Jahr – 2023 – stehen **insgesamt 19 Ehrungen** an

7 x 25 Jahre
4 x 40 Jahre
2 x 50 Jahre
5 x 60 Jahre
1 x 75 Jahre

Mit den Vorbereitungen beginnen wir im September 2023

In 2022 (bis dato) gab es einige „runde Geburtstage“. Nach Absprache mit den Abteilungen wurden diese Mitglieder persönlich besucht und mit einem Präsent die Glückwünsche des Vereins ausgesprochen.

Ab 1.7.2023 werden die Mitglieder mit Geburtstag 50 Jahre nicht mehr persönlich besucht, dies sei nicht mehr zeitgemäß und wurde in einer Vorstandssitzung so beschlossen.

In 2022 (bis dato) gab es einige „runde Geburtstage“, Ich habe – nach Absprache mit den Abteilungen – diese Mitglieder persönlich besucht und mit einem Präsent die Glückwünsche des Vereins ausgesprochen.

Stammtisch 65+ - Altsportler und Golden Girls

Im März 2023 ging es los. 238 Mitglieder über 65 wurden angeschrieben bzw. per E-Mail zum 1. Treffen eingeladen. Die Resonanz bei den Golden Girls war überwältigend, 27 Teilnehmerinnen, bei den Altsportlern 10 Teilnehmer, beim 2. Treffen im April immerhin 20 Frauen und 6 Männer, im Mai waren wir im Deutschen Ledermuseum (mit Führung) 16 Teilnehmer, weitere Aktivitäten für Juni bis August 2023 sind bereits durch „Flyer“ angekündigt.

Mein besonderer Dank geht an die Damen der Geschäftsstelle, die mich bei den Vorbereitungen und den weiteren Terminen der Stammtische 65 + bis dato vorbildlich unterstützt haben.

Herbert Kalbitz

Beirat